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Blackout Inlay
Art.No. 04625-1000

You want flags that look equally good on each side. With Blackout Inlay it‘s easy. Simply place the thin, light grey 
and light-proof textile between the flag fabric. Ingeniously good and inexpensive. By the way: bergertextiles offers 
you a lot of useful products for flags. Please have a look to our accessories. It‘s worth it.
Sie wollen Fahnen, die auf beiden Seiten gleich gut aussehen. Mit Blackout Inlay ist das ganz einfach. Legen Sie 
einfach das dünne, hellgraue und lichtdichte Textil zwischen die Fahnenbahnen. Genial gut und preiswert. Übrigens: 
bergertextiles bietet Ihnen viele nützliche Produkte für Fahnen. Bitte schauen Sie sich unser Zubehör an. Es lohnt sich.

Applications / Anwendungen
• Beach Flag • Flag • Banner 
• Beach Flag • Fahne • Banner 

*Not printable. Not washable. All information is based on experience, but is legally non-binding and without guarantee.

*Blackout Inlay lässt sich nicht bedrucken und waschen. Alle Angaben basieren auf Erfahrungen, sind aber rechtlich unverbindlich und ohne Gewähr.

Features / Eigenschaften 

Facts / Fakten

Material 100 % Polyester, Knitted / Wirkware
Width / Breite 150, 320 cm
Weight / Gewicht ca. 100 g/m2
Thickness / Dicke 120 mm
Transmission ca. 0,01%


